

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. hadiri kegiatan Open Defecation Free (ODF) Stop buang Air Sembarangan tingkat UPTD Puskesmas Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 31, 2024 - 14:45



KAB. CIREBON - Pada kesempatan ini Dinas Kesehatan Kabupaten Cirebon menyelenggarakan Deklarasi Open Defecation Free (ODF) Stop Membuang Air Besar Sembarangan kepada UPTD Puskesmas Kec. Ciledug Kab. Cirebon,

adapun pelaksanaannya dilakuka di Aula Desa Ciledug Lor Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon. Kamis (31/10/2024). Hadir dalam acara tersebut seluruh unsur Forkompimcan Kec. Ciledug yaitu Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Danramil 2006 Pabuaran diwakili Sertu Zaenal Arifin, Kepala UPTD Puskesmas Ciledug Bapak dr. H. Sudaryanto serta Kuwu se-wilayah Kec. Ciledug, Perangkat Desa dan perwakilan masyarakat disekitar lokasi kegiatan. Kegiatan yang dipandu oleh Nara sumber dari Dinas Kesehatan Kabupaten Cirebon Bapak H. Didi Supriyatnataris, M.Km. mengatakan bahwa "Deklarasi yang sekarang dilakukan sebagai pernyataan keadaan masyarakat yang sudah menyadari dan memulai cara hidup yang sehat dengan tidak membuang air bersih sembarangan. "Ungkapnya". "Kami sangat bangga kepada masyarakat Desa se-wilayah Kec. Ciledug karena telah berpola hidup sehat dengan tidak membuang air besar sembarangan, kemudian atas nama Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Cirebon mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi tingginya" Ungkap H. Didi".Kemudian disambung oleh Kepala UPTD Puskesmas Kec. Ciledug dalam sambutannya mengatakan, program (ODF) adalah kelanjutan dari program jambanisasi yang sudah dicanangkan dan sedang berjalan di beberapa Desa, artinya pembangunan sarana (jamban) saja tidak cukup tapi harus dibangun juga mentalnya agar mau bersikap hidup sehat.Acara puncak dalam kegiatan tersebut adalah pembacaan Deklarasi ODF oleh Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE . dilanjutkan penyerahan Sertifikat ODF oleh Bapak H. Didi Supriyatnataris, M.Km. kepada para Kuwu selaku Kepala Pemerintah Desa yang sudah termasuk dalam kategori ODF, setelah itu acara selesai dan ditutup dengan pembacaan Doa.